

Vos questions / nos réponses

Cure longue durée

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/04/2018 15:34

Bonjour,

Je suis à la recherche d'une cure ou post cure, longue durée de plus de 3 mois
merci d'avance

Mise en ligne le 20/04/2018

Bonjour,

Il existe en France de nombreuses structures dans lesquelles il est possible d'effectuer un sevrage (anciennement appelé cure). Cela peut se faire en hospitalisation ou en ambulatoire. Selon les produits consommés et les éventuelles pathologies associées, les sevrages peuvent être plus ou moins longs.

Ils peuvent être suivis de séjours résidentiels post-sevrage (anciennement post-cure), également de durées variables, dans des établissements proposant de nombreuses activités, et dans des environnements multiples.

Comme vous le comprenez en lisant notre introduction, il n'est pas possible de vous répondre avec si peu d'éléments. Nous nous proposons de préciser votre recherche afin que nous puissions vous orienter au mieux.

L'idéal serait sans doute de contacter notre ligne Drogues info service au 0 800 23 13 13. Un écouteur pourra prendre le temps de mieux comprendre vos besoins : zone géographique, activités et environnement qui vous correspondent le mieux, votre situation actuelle vis-à-vis des drogues, choix d'une "cure" ou/et d'une "postcure", etc.

Les appels sont anonymes et gratuits et notre ligne est ouverte tous les jours de 8h à 2h.

Cordialement.
